

**GS-DG-01-168** Wir gestalten die Digitalisierung

Antragsteller\*in: Kreisverband Böblingen

Beschlussdatum: 27.04.2017

## **Änderungsantrag zu GS-DG-01**

### **Von Zeile 167 bis 169 löschen:**

Internet wollen wir beschleunigen, indem wir zehn Milliarden Euro in den Breitbandausbau investieren. ~~Dafür veräußern wir die Telekom-Anteile des Bundes.~~ Wir wollen Elektromobilität fördern – und zwar auf allen Ebenen, sei es beim Auto, der Ladeinfrastruktur, bei Bussen

### **Begründung**

Die Telekom Aktien in Bundesbesitz dürfen nicht veräußert werden, da der Bund sonst ein wichtiges Mitspracherecht abgibt. Das wäre genauso wie wenn der Bund seine Bahn Aktien veräußern würde. Auch aufgrund des katastrophalen Breitbandausbaus war die Privatisierung der Telekom ein großer Fehler.